

*«Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.»*

Danksagung

Ruedi Hofmann-Rasdewschek

12. Juli 1940 – 21. Januar 2016

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erleben. Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir dem gesamten Team von Frau Dr. Winzeler, Herr Dr. Kaufmann, Herr Dr. Buchwald und Herr Dr. Petrausch, der Stiftung Onko Plus, Zürich, der Stiftung ORBETAN, Thalheim, sowie der Spitex Embrachertal. Sie haben uns auf dem letzten Lebensweg von Ruedi speziell unterstützt.

Herzlich danken wir Pfarrer Matthias Fürst für die einfühlsam gestaltete Abdankung.

Es bedeutet uns viel, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.

Aurelia und Familie